

Huelga

Exceltur rechaza la "improcedente" huelga de los pilotos de Iberia

Madrid, 7 dic.- El vicepresidente de Exceltur, José Luis Zorera, reprobó hoy "con indignación" la convocatoria de huelga de la pilotos de Iberia para los próximos días 18 y 29 de diciembre.

Zorera señaló a Efe que es una huelga completamente "improcedente" en unas fechas tan señaladas y familiares y dada la situación económica española.

"Llueve sobre mojado para el sector en estas fechas", criticó Zorera, para quien la decisión de los pilotos de Iberia manda un mensaje exterior muy negativo de un país que intenta salir de la crisis.

Los pilotos han decidido convocar esta huelga en protesta por la creación de la nueva aerolínea de bajo coste Iberia Express y su impacto en el **empleo**.

Para Zorera, los pilotos no han aceptado mediación para intentar solucionar el conflicto y además sus argumentos, sobre las consecuencias que pueda tener en el empleo la creación de Iberia Express, no son ciertos.

"Sólo intentan defender sus privilegios", añadió.

(Agencia EFE)